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自由民主党千葉県議会議員会 

◎第１７回千葉市「花の旅団」の活動 

 昨年の１１月４日から６日まで２泊３日

で台湾・新北市を訪問し、国際交流活動を

行って参りました。 

 この千葉市「花の旅団」は、２００５年

から始め、通算１７回目で、過去第１回か

ら８回までは千葉市の友好都市である中

国・呉江市で実施し、第９回からは台湾・

新北市で実施しており（コロナ禍は中

断）、今回の訪問は昨年に引き続き９回目

でした。［今回の参加者数：１９名］ 

 行程は４日に日本を出発し、台湾・桃園国際空港に到着後、新北市淡水区の和平公

園を訪問し、以前植樹した桜を見学。その後台北市に移動し、夜、新北市との交流会

（花の旅団主催）を実施。 

 ５日は午前９時に新北市新荘区を訪問し、区役所で、朱思戎区長、戴湘儀市議会議

員（新荘区選出）ら、新北市新荘区役所幹部と懇談の後、区内の河川敷や老街（商店

街）で親水公園の見学、太鼓のお店での市民交流を行い、昼食会（新北市主催）を区

内レストランで実施。そして、新北市で一番の鳳梨酥（パイナップルケーキ）店を訪

れた後、新北市平渓区の十份で天燈上げを行い、新北市瑞芳区の九分老街で夕食。 

 ６日は午前９時前に中正紀念堂に行き、新しくなった儀仗隊の「民主大道」を行進

を見学した後、桃園国際空港に移動し、帰国しました。 

 今回の花の旅団には、向後保雄千葉市議会議員も参加して下さり、新北市との友好

交流にご協力いただきました。 

 これからも、千葉市「花の旅団」の活動を通じて、市民レベルの草の根の国際交流

を続けていくことで、少しでも国際友好親善の一助になればよいかと思います。 

 これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

広げよう国際交流・友好親善の輪！！ 
台湾・新北市を訪問しました。 

新北市新荘区役所玄関前にて、朱区長、戴市議と共に 

淡水・和平公園にて 太鼓店での交流活動 地元ＴＶのインタビュー 新荘区鳳梨酥店にて 
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◎お知らせ。 

 公職選挙法の規定により、選挙区内の皆

様方、後援会の方々への年賀状などのご挨

拶状をお出しすることが叶いません。ご無

礼をお許し下さい。 

 本年の皆様のご多幸とご健勝、ご発展と

ご隆盛を改めてお祈り申し上げますととも

に、事情ご理解・ご賢察のほど、よろしく

お願い申し上げます。 

◎ＪＲ幕張駅北口駅前のスーパーついて 

◎令和６年１２月定例県議会について。（ご報告） 

 令和６年１１月１５日から１２月１１日の２７日間の日程で、令和６年１２月定例

県議会が開催され、特別職の職員等の給与、旅費及び費用弁償に関する条例の一部を

改正する条例、人事委員会勧告に基づく給与改定を行うため人件費を増額するための

経費等を盛り込んだ補正予算等の知事提出の３８議案と議員提出の発議・意見書を審

議・可決し、閉会しました。 

◎令和６年９月定例県議会について。（ご報告） 

 令和６年９月１１日から１０月９日の２９日間の日程で、令和６年９月定例県議会

が開催され、地域公共交通を維持するための路線バス運転手の確保支援や緊急輸送道

路などに架かる橋梁の老朽化対策、ＰＦＯＳ等による地下水汚染拡大を防止するため

の補助制度の創設の経費等を盛り込んだ補正予算等の知事提出の１９議案と議員提出

の発議・意見書を審議・可決し、閉会しました。 

 ＪＲ幕張駅北口駅前広場の西北部に建設が進められてきた生活協同組合コープみら

いの「コープ幕張駅北口店（住所：幕張町６－９８－１ ）」が、いよいよ２月２５日

（火）にオープンする運びとなりました。現在建設中の店舗前で、電子マネー機能付

きのポイントカード「ぽぺたんカード」の事前受付が行われております。ご関心がご

ざいましたら、お立ち寄られたら良いと思います。 

◎市道横戸町２３号線について 

 横戸台から弁天橋方向へ向かう市道横戸町２３号線の拡幅工事ですが、いよいよ２

月末に完了する見込みとなりました。長年にわたり住民要望があった場所でしたので

感無量の思いです。今後は、路線バスの誘致、交通量を見ながら信号機の設置などに

ついて、地元地域の皆様と相談していこうと思います。 


